



Libération immédiate pour Charles Puigdemont !

L'ex-Président Indépendantiste Catalan Charles Puigdemont a été arrêté par la police allemande sur l'autoroute A7 après son entrée en Allemagne le dimanche 25 mars. L'arrestation de Puigdemont a été prononcée suite aux poursuites pénales et à une ordonnance d'arrestation, un mandat d'arrêt européen lancé par la Cour suprême espagnole, 48 heures avant l'interpellation.

Le 26 mars, le dirigeant catalan a été incarcéré à la prison de Neumünster, il y sera incarcéré jusqu'à la décision finale de la Cour suprême du Land de Schleswig-Holstein. Il y a une possibilité que la décision sur le sort du leader du mouvement de libération national catalan puisse être étendue à 60 jours. Avec Charles Puigdemont, 13 autres personnes sont soupçonnées, en Espagne, d'«encourager les gens à se révolter et se révolter contre l'État». Ces personnes politiques risquent jusqu'à 30 ans de prison.

Tout d'abord, même s'ils sont considérés comme faisant partie du mandat d'arrêt européen, les procès antidémocratiques en Espagne et les arrestations en Allemagne sont également dans de nombreux autres cas liés à la Politique et non pas d'atteinte à une quelconque loi. C'est une décision plus précisément des pouvoirs politiques bourgeois, en place, en Espagne et en Allemagne. C'est-à-dire, les instructions antidémocratiques et l'intervention des gouvernements au pouvoir, dans le système judiciaire.

Surtout, nous savons par expériences historiques et actuelles que toutes ces arrestations sont très semblables aux décisions antidémocratiques prises par les puissances autocratiques, dictatoriales et fascistes. Aujourd'hui, le fascisme et ses lois sont appliquées en Turquie par son leader fasciste Erdogan avec l'application de lois de manière arbitraire.

Les pouvoirs souverains, dans des situations où il n'y a pas de juridiction claire, créés une loi en leur faveur. Si la loi donnée est incapable d'être appliquée en faveur du pouvoir, les décisionnaires impose cette dernière en toute illégalité. Cette attitude fait que l'anarchie devient loi. Le communiste révolutionnaire allemand Bertholt Brecht, avait dans de telles situations, critiqué : "Là où l'anarchie est transformée en loi, la résistance est une responsabilité". Il avait alors adopté une attitude de principe contre le fascisme et la souveraineté bourgeoise.

En tant qu'ATIF, nous condamnons l'arrestation de C.Puigdemont, l'un des dirigeants du mouvement de lutte démocratique national catalan, pour son extradition vers l'Espagne, à travers un éventuel ordre secret du gouvernement de coalition allemand, et exigeons sa libération immédiate. Nous annonçons publiquement que nous suivrons son cas jusqu'à la libération de Puigdemont et nous montrerons notre solidarité pour sa liberté.

Nous demandons également la cessation immédiate de la poursuite des arrestations et des extraditions des personnalités politiques pro-démocratiques, progressistes et révolutionnaires en Europe, sur des directives réactionnaires, d' Interpol.

- Libération immédiate pour Puigdemont !
- Liberté pour tous les prisonniers politiques!
- Solidarité internationale!